

## CONCLUSIONES

Congreso Internacional TangoTerapia - AGOSTO 6,7 Y 8 2015

De acuerdo a los objetivos propuestos por la organización de este congreso que era convocar a talleres vivenciales de las diversas modalidades con que se esta trabajando en TANGOTERAPIA han presentado los participantes una amplia variedad de modos originales de implementación con éxito en su desempeño .

Hemos visto propuestas que van desde el abordaje psicoterapéutico (individual ,vincular ,social intergeneracional y con pacientes psicóticos ),pasando por lo posturales (fisiatría ,Feldenkrais ), lo energético ,la recuperación propioceptiva psicomotriz (Parkinson),hasta la técnica de baile de tango en el agua.

Como corresponde a un evento de este nivel contamos en la parte inaugural con una introducción del aspecto medico de los beneficios para el corazón asi como el aporte desde la investigación neurocientifica de una característica específica del baile de tango en la actividad neuronal.

Tambien destacamos la participación de representantes internacionales que asistieron a los talleres donde compartieron el aporte enriquecedor de su trabajo en sus respectivos países ( Japon Alemania Chile y otros) .

Del discurso inaugural rescatamos los interrogantes que sirvan de guía para próximos encuentros

- 1) Existe un tejido teórico y práctico que da cohesión a la construcción de la TANGOTERAPIA
- 2 )Como sabemos que solo el tango es lo que cura ?
- 3 )Desde donde partimos para medir los progresos .Como sabemos que hemos llegado al fin de la meta?
- 6) Es la enseñanza del baile lo que cura ?que diferencia hay entre un profesor de baile y un tango terapeuta'?
- 7 )Como sistematizamos los métodos para que otras personas puedan aplicarlos?

A medida que avanzamos nuevas preguntas jerarquizan enriquecen y distinguen nuestra labor.